



## RINGKASAN

WINDA A. Pelaporan Realisasi Anggaran Belanja Dana Desa di Kecamatan Ranah Pesisir Tahun 2020 (*Reporting on the Realization of the Village Fund Expenditure Budget at Kecamatan Ranah Pesisir 2020*). Dibimbing oleh Darna, S.E., M.Si.

Laporan Realisasi Anggaran (LRA) menyajikan ikhtisar sumber, alokasi, dan pemakaian sumber daya keuangan yang dikelola oleh pemerintah pusat/daerah. Dana desa adalah dana yang bersumber dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN) yang diperuntukkan bagi desa yang ditransfer melalui Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Kabupaten/Kota. Penggunaan dana desa selama ini masih memerlukan penyempurnaan. Beberapa dari tujuan dana desa belum dapat tercapai dengan maksimal, adapun tujuan dana desa yaitu meningkatkan pelayanan publik di desa, mengentaskan kemiskinan, memajukan perekonomian desa, mengatasi kesenjangan pembangunan antardesa, dan memperkuat masyarakat desa sebagai subjek pembangunan. Desa yang berada di wilayah Kecamatan Ranah Pesisir masih dalam tahap berkembang sehingga kegiatan yang banyak menyerap anggaran yaitu dibidang pelaksanaan pembangunan desa karena kegiatan tersebut banyak memakan dana untuk pembangunan seperti pembangunan jalan selain jalan raya, pembangunan jamban umum, serta pembangunan rumah tak layak huni bagi masyarakat yang kurang mampu. Penyerapan dana desa ini diharapkan mampu membangkitkan ekonomi dan menciptakan kehidupan masyarakat yang sejahtera, dengan menyalurkan dana desa dengan tepat.

Berdasarkan uraian diatas, betapa pentingnya peran dana desa untuk memajukan dan kesejahteraan desa maka dari itu pelaporan dana desa harus sesuai dengan peraturan yang berlaku. Hal itu menjadi acuan penulis dalam menyusun laporan tugas akhir dengan judul "Pelaporan Realisasi Anggaran Belanja Dana Desa di Kecamatan Ranah Pesisir Tahun 2020".

Pelaporan realisasi dana desa terdiri dari pendapatan, belanja, pembiayaan, serta surplus atau deficit yang dialami oleh desa pada tahun berjalan. Pos, judul, dan sub jumlah lainnya disajikan dalam Laporan Realisasi Anggaran apabila diwajibkan oleh Pernyataan Standar Akuntansi Pemerintahan ini, atau apabila penyajian tersebut diperlukan untuk menyajikan Laporan Realisasi Anggaran secara wajar.

Penyerapan dan pelaporan realisasi anggaran belanja dana desa di Kecamatan Ranah Pesisir sudah dapat dikatakan terlaksana dengan baik, meskipun bentuk dari pertanggungjawabannya belum terlaksana dengan maksimal dengan kurangnya informasi kepada masyarakat umum.

Kata kunci : Laporan Realisasi Anggaran (LRA), Dana Desa



Sekolah Vokasi  
College of Vocational Studies

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

